

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que les rapports du Bureau des Commissaires maintenant devant le Conseil, concernant la permission demandée par le révérend Monsieur Bélanger d'ériger des arcs de triomphe, etc., sur le parcours de la procession, à l'occasion du Congrès Eucharistique, soient amendés en substituant le défilé suivant au défilé desdits rapports, savoir: "Rues Notre-Dame, Gosford, Champ de Mars, Bonsecours, Craig, Saint-Hubert, Cherrier, Square Saint-Louis, Avenue Laval, Rachel, Ferme Fletcher; retour par les avenues du Parc et des Pins jusqu'à l'Hôtel-Dieu où le Saint-Sacrement sera déposé, et que ladite demande soit accordée, à la condition, néanmoins que les travaux de construction, le maintien en bon ordre et la démolition desdits arcs de triomphe et autres décorations soient sous la surveillance et le contrôle de l'inspecteur de la Ville et de l'inspecteur des bâtiments, agissant conjointement, et ce, dans le but de protéger la sécurité publique", et que, ainsi amendés, lesdits rapports soient adoptés.

Du consentement du Conseil, le troisième ordre du jour est pris en considération avant le deuxième ordre du jour, et

32.—Etant lu ledit ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de payer \$8,939.43 à MM. F. & O. Proulx *re* Poste de Police No 13,

M. l'échevin ROBINSON, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit amendé comme suit "qu'une somme de \$6,500 soit offerte (sans préjudice aux droits de la Cité) à MM. F. & O. Proulx en paiement complet de leur compte *re* Poste de Police No 13, formant un total de \$21,500 pour ledit poste", et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'engageant,

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot—20.

Contre: N. Lapointe, Prud'homme—2.

Ladite proposition est ainsi affirmative et il est

Résolu: En conséquence.

33.—Etant lu l'ordre du jour pour l'adoption en 1ère, 2ème et 3ème lectures des règlements (1) à l'effet de garantir les obligations de la Compagnie d'Exposition, (2) pour nommer une commission des services électriques, (3) concernant les édifices dans le quartier Mont-Royal, (4) *re* affiches,

Lesdits règlements sont lus une première fois.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter un règlement abrogeant et remplaçant les règlements Nos. 344 et 383 *re* trottoirs,

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en première lecture.

Sur proposition de M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue afin de permettre au Conseil de procéder à la 2ème et 3ème lecture dudit règlement à la présente assemblée.

Sur proposition de M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une deuxième fois.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2ème lecture et,

Le préambule et les sections 1, 2, 3, 4, 5, 6 et 7 étant lues, elles sont agréées (MM. les échevins Ward et O'Connell dissidents.)

Ledit règlement est en conséquence lu une deuxième fois.

Sur proposition de M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Conseil procède maintenant à l'étude dudit règlement en troisième lecture.

Ledit règlement est alors lu pour la troisième fois et il est agréé. (MM. les échevins Ward et O'Connell dissidents.)

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That the reports of the Board of Commissioners now before the Council, concerning the permission applied for by Rev. Mr. Bélanger to erect triumphal arches, etc., on the line of the procession on the occasion of the Eucharistic Congress, be amended by substituting the following route for that mentioned in said reports, viz:—"Notre-Dame, Gosford, Champ de Mars, Bonsecours, Craig, St-Hubert, Cherrier, St. Louis square, Laval ave., Rachel, Fletcher's Field; returning via Park and Pine avenues to Hotel-Dieu, where the Holy Sacrament will be exposed, and that the said request be granted, conditionally, however, that the construction works, the keeping in good order and the demolition of said triumphal arches and other decorations shall be under the supervision and control of the City surveyor and Building inspector, acting jointly, in order to protect public security", and that, so amended, said reports be adopted.

With the consent of the Council, the third order of the day was taken up previous to the consideration of the 2nd order of the day and,

32.—Said order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to pay a sum of \$8,983.43 to Messrs. F. & O. Proulx, *re* No 13 Police station, Ald. ROBINSON moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said report be amended as follows: "that the sum of \$6,500 be tendered (without prejudice to the rights of the City) to Messrs. F. & O. Proulx in full payment of their account *re* No. 13 Police station, forming a total of \$21,500 for said station." and that, so amended, said report be adopted.

And, a debate arising, the vote being taken on said motion, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot—20.

Nays: N. Lapointe, Prud'homme—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

33.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of by-laws (1) to guarantee the bonds of the Exhibition Company, (2) to appoint an electric service commission, (3) *re* buildings in Mount-Royal ward, (4) *re* bill posting,

Said by-laws were accordingly read a first time.

34.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace by-laws Nos. 344 and 383 *re* sidewalks, the Council proceeded to consider said by-law in first reading.

On motion of Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That rule 79 be suspended in order to allow the Council to proceed with the 2nd and 3rd reading of said by-law at the present meeting.

On motion of Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE it was

Resolved: That said by-law be now read a second time. The Council thereupon proceeded to consider said by-law in 2nd reading and,

The preamble and sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, and 7 being read, the same were agreed to (Ald. Ward and O'Connell dissenting).

Said by-law was then read a second time.

On motion of Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Council do now proceed to consider said by-law in third reading.

Said by-law was thereupon read a third time and agreed to (Ald. Ward and O'Connell dissenting).